
新潟市民芸術文化会館レジデンシャル制度に関する有識者会議  

主な意見まとめ（第 2 回目 8/18） 

 

 

【全体を通して】 

・財団の自主文化事業なのか市の施策として取り組むのか明確にすべき。 

・市の施策として取り組むのであれば、創造都市の実現に向けた施策として活用すべ

き。 

・アーティストが作ったコンテンツを行政側がどう引き受け、どのような施策を作

り、施策を実現してまちづくりにどう反映していくかを盛り込んでは。 

・アートのみで地域経済が活性化するわけではなく、他の取り組み・政策が必要。 

 


